



Jugendspielgemeinschaft FSV Werdohl / TuS Versetal

Liebe Mitglieder, liebe Eltern und liebe aktive Jugendspieler,

die Gründung einer neuen Jugendspielgemeinschaft in Werdohl ist erfolgt. Die Jugendabteilungen der FSV Werdohl und des TuS Versetal bilden eine JSG FSV Werdohl / TuS Versetal in den Altersklassen von G- bis C-Junioren, um die Jugendarbeit in Sachen Fußball in Werdohl zu forcieren und um neue Anreize zu schaffen. Die Gründung der JSG ist nicht aus einer Notlage heraus entstanden, sondern vielmehr aus dem Wunsch der Vereine heraus, die Kräfte auf und neben dem Platz zur Förderung der Kinder und Jugendlichen in Werdohl und dem Umland zu bündeln.

Mit der Zusammenführung möchten die Verantwortlichen der Vereine, allen jugendlichen Fußballern die Möglichkeit bieten, an ihrem Wohnort und in ihrer Altersklasse Fußball spielen zu können.

Die neue JSG ermöglicht den beteiligten Vereinen eine durchgängige Besetzung der Altersklassen von G- bis C-Junioren. Es ist geplant in diesem Bereich in der kommenden Spielzeit 2021/22 mit zehn Mannschaften an den Start zu gehen.

Mit der angestrebten langfristigen Zusammenarbeit gehen der TuS Versetal und die FSV Werdohl erwartungsvoll und optimistisch in die Zukunft, in der Hoffnung, auch auf Jahre hinaus eine funktionierende und erfolgreiche Jugendarbeit in Werdohl garantieren zu können.

Leider ist es im Moment durch die Coronaschutzverordnung nicht möglich eine Gründungsversammlung einzuberufen, um Rede und Antwort zu stehen. Wir werden dies aber sobald es möglich ist nachholen.

Mit sportlichen Grüßen

JSG FSV Werdohl / TuS Versetal

Gründungsteam